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平成２８年度第８回（第３５回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会  
日時：平成２８年１１月１２日 PＭ６：３０～ 

場所：桜が丘市民会館    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による)（文中敬称役職名略） 

 

１． 序 

標題の通り平成２８年度第８回会議を開催した。 

 

２． 参考資料 

本日の打ち合わせには以下資料を使用した。 

◎(1) 平成２８年度第８回（第３５回）レジメ 

  ◎(2) 懸案事項確認表（施設建設の部） 

  ×(3) 確認事項確認表（建設基本論の部） 

  ×(4) クロスフォート玉川上水確認事項リスト 

×(5) 資料１ ごみ処理の実績資料 

 

３． 議事進行 

3.1. 施設建設関連 

3.1.1. 議事録の訂正箇所が多くなっている。（その処置）（全文議事録） 

 (1)  協議会としては対応したい。（正確性の向上に向けて） 

(2)  マイクロホンの使用をお願いしたい。 

(3)  ２～３月前より間違いが多くなっているとの指摘をしているが、この回答が 

なかった。（山崎） 

(4)  組合側としては業者と精度向上に向けて調整をしている。（組合） 

                宿題（組合）→ プロセスも説明して戴きたい 

 ↓ 

               可能ならメール回答    UP日程は 

                            来月回答する（組合） 

(5) 議事録の回答期限は 

基本的にいつですか？       翌月会議後 

 

   

             

 

 

 

先月    今月   ホームページ UP 時期 

今月Meeting                     来月Meeting 

         X 月        Y 月 

                組合 

           業者＋校正      10 日前 

              議事録到着日 

 
(6) ホームページへの UP日時は         議事録確認項目をレジメに入れる 

協議会員回答 

組合 
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3.1.2.  懸案事項確認表（施設建設の部）  

(1)  No. 2回答 → 可能なのか？（森口） 

             ↓ 

 

                       ← 要回答  

 

 

(2)  No. 4回答 

(3)  No. 9回答 → 明確化（森口） 

(4)  No.22回答 → 最終回答と思っていない。（森口） 

            ↓ 

 

 

(5)  No.24回答 

(6)  No.26回答 → 毎月提出して下さい。（岡田） 

  （前倒し Scheduleの場合も説明して欲しい。）  

 

3.1.3.  確認事項確認表（建設基本論の部） 

     別途回答します。（組合） 

 

3.1.4.  ランニングコスト予測（組合） 

  \2.0～2.4億と予測。（確定ではない） 

上記を含めコスト関係は、次回 12/10 Meetingについては回答 

（先月打ち合わせの通り） 

（11/22 の衛生組合議会ではランニングコストは入っていない） 

 

3.1.5.  今回の設計に入っているか？（森口） 

(1)  以下について入っておりますか？ 

   前回６品目の場合屋上緑化を計画しておりましたが、今回は緑化について 

  どの様な設計にしておりますか？ 

(2)  地上＋屋上の総計で東京都／東大和の条例（基準）に合う形で設計を進めます。 

（組合） 

(3)  組合＋３市 → 5W1H で本事業を３市の関係者で進めて戴きたい。（田中） 

 

3.1.6.  2(4)項資料に関して（山崎） 

(a)  ごみ量の算定に問題はないか、これで良いのか？ 

(b)  詳細な Dataが欲しい。 

(c)  この為の別途 Meetingを設定してはどうか？ 

長期の場合の 2nd ソースの 

設定が必要→検討内容の提示

をお願いしたい。 

一部 継続審議とする。 ← 表の訂正（岡田） 
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→ 次回「そもそも論の部でまとめる」←→ 組合   山崎 

 

(d)  これらの回答は議事録同様１０日前に発送して欲しい。 

(e)  既に回答ずみのはず（組合） 

 

3.1.7.  都市計画申請（組合→東大和市）：１１月中旬目途。 

これらの日程も判明次第建設計画日程表にいれる。 

 

次回１２月１０日 PM６：３０～ 

 

サイン 

で事前調整する 

 


